

GHF Challenge – Christel rockt



Ende Oktober haben wir für die Höllenhunde die GHF-Challenge ins Leben gerufen - fahre bis Ende des Jahres alle ausgeschriebenen [9 MTB-Strecken des Landkreises St. Wendel](#) - egal mit welchem Bike, egal wann, egal wie lange. Es hat noch keine 4 Wochen gedauert und der erste Höllenhund hat alle Strecken – in Summe knapp 300 KM - gerockt. Während Sabine munter die Gegend auch abseits der ausgeschilderten Routen kennenlernt und die Richters den Uhrzeigersinn ein ums anderen Mal verdrehen, hat Christel Rawls klammheimlich alle Pisten unter die Stollen genommen. Anstatt sich nach der Schicht auszuruhen oder mal die Ruhe ohne die Jungs zu genießen, hat sie sich lieber morgens aufs Bike geschwungen – allergrößten Respekt!